

EL BALEAR.

PALMA.—MARTES 26 DE DICIEMBRE DE 1854.

PUNTOS DE SUSCRICION.

Palma. Imprenta Balear.
Mahon. Orfila.
Iviza... Cabot.

Sale todos los días.

PRECIOS DE SUSCRICION.

Por un año.
En Mallorca, Rs. vn. 8
En Menorca ó Iviza, franco de porte..... 40
En los demas puntos del reino, id. id..... 42
Cada número suelto..... 4

ESPIRITU DE LA PRENSA.

(De la España.)

En tiempo que las riendas del gobierno estaban en manos del partido conservador, dominaba en los periódicos progresistas tal espíritu de curiosidad, que lo mismo era susurrarse la conclusion de algun contrato, cuando salian todos pidiendo que se le diese publicidad, á fin, decian, de que la nacion entera supiese el modo cómo maneja el ministerio los negocios del Estado. Lejos de habernos opuesto nosotros á este sistema de publicidad, apoyamos en mas de una ocasion los deseos de nuestros colegas del progreso, y no siempre el gobierno se hizo sordo á la reclamacion.

Ahora los tiempos están completamente trocados. Anuncia la prensa la conclusion de algun contrato; los curiosos de antes, lejos de hacer las escitaciones de tabla, se encierran en el mas completo mutismo. Es cabalmente lo que ha sucedido con el contrato recientemente hecho con el Banco de San Fernando para pago en el extranjero del semestre de la deuda que vence en fin del presente año. El negocio, sin embargo, es de bastante cuantía, y merecia que la prensa dijese algo acerca de él, para llenar se vacío, y puesto que los periódicos progresistas han perdido su antiguo carácter investigador, referiremos nosotros lo que acerca del asunto hemos llegado á saber.

El Banco se ha obligado á poner en Londres para el 31 del actual 300.000 libras esterlinas, y en cambio el señor ministro de Hacienda ha dado al Banco, en primer lugar, 14.024,000 rs. en pagarés de compradores de bienes nacionales que vencen en diferentes épocas del año próximo de 1855; y en segundo lugar, 19 millones reales en letras sobre provincias á 60 y 90 días fecha por mitad. El descuento en los pagarés se hará al respecto de 7 por 100 al año, y en las libranzas al de 9 por 100. Además, por si estas cantidades saliesen fallidas, parece que el gobierno ha convenido en constituir como hipoteca especial una parte de los terrenos que han quedado libres de resultas del derribo de las murallas de Barcelona, con la espresa condicion de que el valor en tasacion de esa parte no baje de 30.000,000 de reales. Estos son los datos que nos han sido comunicados. Si no fueran exactos, celebraríamos infinito que los periódicos ministeriales los rectificasen; y si al mismo tiempo nos dijese el cambio á que se contará el papel sobre Londres que da el Banco, y el sobre provincias que cede el gobierno, sería un doble servicio que no podríamos menos de agradecer; porque sin ellos no hay medio de establecer lo que, segun estilo progresista, cuesta á los contribuyentes, ó mejor al pueblo, el contrato entre el Banco y el gobierno.

Desde luego se vé por los datos apuntados, que el crédito de esto no raya muy alto. Eso de constituir hipoteca especial que responda de las libranzas, no se ha visto hasta ahora, al menos en los tratos con el Banco de San Fernando. Injustos seríamos si por ello culpásemos al gobierno en general, ó al ministro de Hacienda en particular. Sabemos que hay una cosa que destruye los planes mejor concebidos, y ahoga los buenos deseos, y mientras no desaparezca, nada favorable puede esperarse. En tanto que reinen la desconfianza y los temores que inspira el actual orden de co-

sas, no es posible que se restablezca el crédito. Y, desgraciadamente, á él tiene que recurrir el gobierno, si no quiere caer en elabismo de la bancarrota. Esta clase de situaciones son de prueba para los gobiernos, y especialmente para los ministros de Hacienda; y por eso nos condelemos de que se den con tanta facilidad al público programas henchidos de promesas de prosperidad, que nunca se realizan, como sentimos que hombres destinados mas tarde ó mas temprano á ser gobierno, no tengan presente, cuando militan en las filas de la oposicion, que el país y la historia han de pedirles un día cuenta de las palabras que aventuraron, ó de las esperanzas que encendieron. Lo peor de todo es que el escarmiento no servirá de provechosa leccion para lo sucesivo.

Buena prueba de ello es lo que, segun voz pública, está pasando en el seno de la comision encargada de examinar el asunto de la contribucion de consumos. Parece que se ha discutido horas y mas horas para buscar con que cubrir el vacío que dejaria en el Tesoro la supresion de aquel impuesto, y que hasta ahora nada se ha encontrado. Ya sabemos nosotros que los economistas del progreso no habian de tropezar con uno de los medios mas sencillos y realizables: ya sabemos que la mayor parte de los defensores de la libertad política tienen horror á la libertad comercial.

NOTICIAS NACIONALES.

Madrid 16 de diciembre.

Un diputado por Palencia, el Sr. Garcia Ruiz, hablando en la sesion de ayer de los servicios de la junta de aquella capital durante el último alzamiento, dijo las siguientes palabras:

«La junta de Palencia, fué muy generosa: á pesar de que dias antes del pronunciamiento había desterrado el ministerio de que formaba parte el señor Collantes á dos ó tres íntimos amigos míos, la junta no perjudicó en lo mas mínimo la madre del ministro que he citado, ni permitió que se la dirigiera el menor insulto. La junta, pues, fué generosa en esto.»

Nosotros quisieramos saber qué es lo que hubiera dicho la junta en el caso de no ser generosa. Prescindiendo de que se trataba de una señora, sabido es que ninguna legislacion del mundo ha hecho responsables á los padres de las faltas de sus hijos, y deseáramos que se nos dijese si en los principios democráticos que profesa el diputado por Palencia se acepta la monstruosa doctrina contraria.

Hacemos, sin embargo, á los palentinos mas justicia que su representante, y creemos que aun sin la intervencion generosa de la junta, hubieran sabido respetar los fueros del sexo y de la inocencia. Por lo tanto la junta, si realmente ha creído oportuno dar algun paso preventivo para proteger á la madre del ex-ministro, no ha sido generosa sino que ha cumplido simplemente con su deber.

Son singulares las ideas de moral y de derecho que se vienen sentando de algun tiempo á esta parte.

En todas materias y asuntos han de ser siempre intolerantes los hombres de la comunio progresista. Hales dado ahora en ocuparse de lo que hacen y de lo que piensan hacer los padres de la compania de Jesus que habia en Loyola, con tanta asiduidad, que les siguen por todas partes en sus viages y hasta en sus

hospederias. Recelosos siempre y llenos de preocupaciones, ven en cada jesuita un tremendo enemigo del Estado, en todo descubren misterios, conspiraciones y peligros. Hoy tiene muy inquietos á nuestros antagonistas el hecho de haber llegado á esta corte el padre Pu-yals, y de haberse alojado en casa de huéspedes otros jesuitas, aunque conocen el objeto de su viage y les consta no ser otro que el gestionar cerca del gobierno para su continuacion en Loyola. De poco se asustan los que piden la libertad de cultos y quinientas libertades mas; y pasmosamente se contradicen! En los países libres, en los regidos por gobiernos republicanos, no hay ese horripilante miedo á los frailes, ni se estremecen los patriotas á la vista de unas hopalandas. ¡Todo esto tiene mucho de ridiculo, y tal vez no falta quien diga que tiene mucho mas de inocentel

Hubo un tiempo en que se censuró por ciertos periódicos, como un terrible escándalo, el hecho de haber ocupado al señor Arrazola la presidencia del Tribunal Supremo de Justicia poco despues de haber dejado de ser ministro... Ahora el señor Alonso acaba de ocuparla de igual manera, y nadie encuentra en este hecho cosa censurable. Vamos progresando mas cada día en la mamología, y no es de extrañar que parezca cosa muy llana é inocente la que se reputaba ayer poco menos que criminal.

Hemos oido además que va á ser nombrado regente de la audiencia de Madrid el Sr. Garralda, yerno del Sr. Alonso, quien debió poco hace á su cariñoso suegro una regencia de provincia. ¿Cuántos regentes dejará por debajo el señor Garralda? Siga el señor Aguirre haciendo nombramientos por el estilo, y pronto veremos lucir de lleno sobre nuestro horizonte el sol esplendoroso de la moralidad. Como de la familia, se conoce que trabaja el Sr. Aguirre pro domo. (Leon Español.)

GACETILLA.

ESTRANGIS.

El Padre Cobos sospecha haber recibido la siguiente carta:

Sinpiropol 13 del calendario griego.

Hace unos dias que por la via telegráfica os dije que la toma de Sebastopol por los aliados habia salido grilla. Un maldito arriero recogió esta noticia no sé donde, y tuve que correr 753 leguas y media para llevarla á Omer-Baja.

Hoy me encuentro de vuelta en esta ciudad, desde la cual, segun mi promesa, os escribo la presente para que sepais á punto fijo lo que pasa.

Cosa sabida y corriente es en el país, que los demagogos, los moderados, los progresistas, y los que sueñan con el absolutismo, tienen su vista fija en el Czar. De aqui resulta que cada cual por su negocio desea que triunfe ó sea vencido.

El emperador, objeto de tamaño interés, mira en tanto por los suyos, y no dudeis, á fé de tártaro, que los cuida y aun aumenta.

La situacion de las potencias occidentales es graciosa por demas.

Francia hace el D. Quijote.
Austria se hace el zorro.
Prusia mangonea.
Suecia se hace el sueco.
Inglaterra espera sacar mucho.
Turquía hace la víctima.
España hizo el oso.
El ejército aliado vino muy ufano creyendo

tragarse á Sebastopol de un bocado. No lo consiguió, porque el ejército tenia la boca demasiado pequeña.

Creyé poner cerco á la plaza, y no pudo ni aun cerquillo siquiera; y cuando mas descuidados estaban, ingleses, franceses y turcos, se encontraron con la novedad de que eran ellos los sitiados.

Asi es que las cosas han tomado un aspecto diabólico.

Pero no hay que perder las esperanzas. Los ingleses, que son previsores como todo el mundo sabe, tienen su ejército de Crimea estenuado, pálido y desmofetado. La falta de té y la carencia absoluta de beefsteaks hace que el soldado ingles parezca un alma en pena.

Habian oido decir que los cosacos eran aficionados á la grasa, y en vez de proveerse de ropas de abrigo para la tropa, cargaron sus buques de velas de sebo con el objeto de servirse de ellas como cebo para cazar cosacos.

Estos, que no se maman el dedo, pescan ingleses poniendo trozos de carne asada en los anzuelos.

En esta pesca reciproca y en saludarse ruidosamente de vez en cuando, pasan el tiempo lo mas aburridamente posible.

Asi es que ya va para dos meses que el ejército aliado mira bostezando á Sebastopol, mientras los Sebastopoleños le hacen guiños y muecas.

Jhon-Bull y Jacques-Bonhomme han caido en la cuenta, con mucha oportunidad, de que el tener sus ejércitos tan alegremente entretenidos en Crimea, les costaba mucho dinero; y han dicho para sí:

—Para gastar poco, gastemos mas. Y hé aqui que empiezan los franceses por enviar nuevas divisiones.

Y hé aqui, que sabedor el gobierno ingles de que sus soldados tienen las manos hechas una miseria de sabañones, remite á los pobrecillos 44,000 guantes de pieles; para los resfriados, 44,000 capotes de pieles; para promover la traspiracion, 44,000 capas impermeables; para cuando quieran bailar, 44,000 botas largas de pieles, y 44,000 polainas.

Abrigadillos estarán con semejante vestimenta, solo que es de temer, que cuando llegue tan peluda remesa, debida á la prevision británica, probablemente se hayan helado los soldados del ejército ingles.

No vayais á creer, reverendo padre, que solo á esto se reduza la solicitud de la Inglaterra para con sus súbditos de Crimea.

Además de su racion de guantes, botas, polainas y capas, tendrá el soldado ingles su racion de Biblia por la mañana para desayuno; racion de novelas de Anna Racliffe para comer al medio dia, y racion de novelas de Ayguals de Izco para conciliar el sueño por la noche.

La sociedad que se ocupa en la remesa de libros, lleva ya reclutados muchos millares.

Agregue á esto su paternidad, té, azúcar, leche, pimienta, tabaco, pipas, arrurat, conservas, y un ama de gobierno para cada soldado.

De modo que cada centinela inglés de la trinchera tendrá á su lado la tetera siempre dispuesta en una hornilla: el ama de gobierno cuidará que esté encendida el fusil al brazo y un libro abierto en la mano derecha.

Podrá suceder que entretenido agradablemente con un versículo de la Biblia, lo sorprendan los rusos; podrá suceder tambien que cogido de improviso, haga fuego con el libro en lugar de disparar con el fusil; pero esto es poca cosa.

Para eso tiene el ama de gobierno, que suplirá sus distracciones.

Todas las ladys británicas se han prestado á este servicio.

Asegurada ya la manutencion corporal é in-

BOLETIN COMERCIAL.

PUERTO DE PALMA.

BUQUES A LA CARGA. Para Barcelona:



Vapor-correo EL BARCELONÉS su capitán D. Gabriel Medinas.

Saldrá el miércoles 27 del que corre á la una de la tarde, con la correspondencia. Admite carga y pasajeros. Se despacha en la calle de la Portería de Santo Domingo, núm. 1.º, cuarto entresuelo.

BUQUES ENTRADOS

Día 25. De Barcelona en 2 dias jay. San Francisco, de 40 ton., pat. Mesquida, con 7 pasag., vino y efectos. De Sevilla en 4 dias laud San Cristóbal, de 59 ton., pat. Bauza, con trigo. De id. en 14 dias laud San Lorenzo, de 46 ton., pat. Alemañy, con trigo.

DESPACHADO.

Día 25. Para Bona laud San Pedro, de 35 ton., patron Schembri, con vino y efectos. Para Almeria laud Dos Amigos, de 37 ton., pat. Terol, con aguardiente.

BOLETIN RELIGIOSO.

Santo del dia de mañana.

+ SAN JUAN APOSTOL, Y EVANGELISTA.

Ninguna cosa puede dar una idea mas alta de la santidad y del merito extraordinario de san Juan que el augusto titulo de discipulo que le da el Evangelio. Era galileo é hijo del Zebedeo y de Salomé y aprendio el oficio de pescar con su padre. Oida la voz del Salvador que le llamaba, abandonó barca y redes y lo siguió. La inocencia de costumbres y virginidad, le hicieron mas querido del divino maestro. Le acompañó en el Tabor, en la ultima cena reposó sobre su costado, le siguió en el monte Olivete, y en el Calvario; y desde la cruz el Redentor le encargó el cuidado de su santísima Madre. Despues de la venida del Espiritu Santo predicó el evangelio en la Judea, luego á los portos, y ultimamente estableció su domicilio en Efeso llevando siempre consigo á la madre de Dios y suya. Fundó y gobernó todas las iglesias del Asia. Por orden del emperador Domiciano fué metido en una caldera de aceite hirviendo, y desterrado despues á la isla de Palamos, condenado á las minas, horroroso suplicio para un viejo de mas de noventa años, A mas del Evangelio escribió el libro del Apocalipsis. Murió en Efeso con la muerte de los santos, de edad de cien años hacia el 104 de la era cristiana.

VARIACIONES ADMOSFÉRICAS DE AYER.

Table with 4 columns: Horas, Termóm., Baróm., Hygróm. Rows for 7 de la mañana, 12 del dia, 5 de la tarde.

AFECCIONES ASTRONÓMICAS DE MAÑANA.

Sale el sol á las 7 hs. 24 ms. Pónese á las 4 » 36 » Los relojes deben señalar al medio dia verdadera las 11 hs. 59 ms. 11 s.

IMPRESIONTA BALEAR A CARGO DE D. FRANCISCO DE P. TORRENTE, editor responsable. Calle de San Francisco, núm. 30.

PALMA. PUBLICACIONES OFICIALES.

CAPITANIA GENERAL DE LAS BA LEARES.

E. M.—SECCION 1.ª—A.

Orden general del 24 de diciembre de 1854, en Palma.

El Exmo Sr. director general de infantaria con oficio de 30 del mes pasado remite al Exmo. Sr. Capitan general de estas islas la Real órden que sigue.

El Exmo. Sr. ministro de la guerra me comunica en 8 del actual la Real órden siguiente. Exmo. Sr. Enterada la reina (Q. D. G.) del oficio del antecesor de V. E. de 25 de diciembre del año pasado al que acompañaba seis ejemplares de la circular que con aquella fecha remitia en consulta á los cuerpos de su arma contrada á un proyecto de asociacion voluntaria para asegurar la educacion de los hijos de los individuos de la misma, y teniendo en cuenta cuanto acerca del referido proyecto espusieron la estinguida seccion de la guerra del consejo real y tribunal supremo de guerra y de marina en sus acordadas de 8 de marzo y 22 de setiembre último, no ha tenido á bien tomarselo en consideracion por los inconvenientes que á su planteacion se oponen. De real órden lo digo á V. E. para su conocimiento y efectos correspondientes.

Lo que de órden de S. E se hace saber en la general de este dia para que llegue á noticia de los señores gefes y oficiales que se hubieren suscrito á la referida asociacion.—El coronel segundo gefe de E. M.—P. S. I.—El comandante capitan del cuerpo—Casimiro Vizmanos.

LOTERIAS NACIONALES.

La que se ha de celebrar el dia 11 de enero próximo á 96 rs. vn. cada entero y 12 el octavo, se halla distribuida en la forma siguiente:

Table with 2 columns: Premios, Pesos fuertes. Rows for 4 de., 2 de., 18 de., 20 de., 24 de., 32 de., 4000 de.

1100 Palma 25 de diciembre de 1854.—Jaime Muntaner.

JUNTA PROVINCIAL DE BENEFICENCIA DE LAS ISLAS BALEARES.

Rifa extraordinaria del mes de diciembre de 1854.

En el sorteo ejecutado en el dia de hoy á beneficio de la Casa de Expositos han salido premiados los números que á continuacion se espresan:

Table with 2 columns: SUERTES, NUMEROS. Rows for 1.ª, 2.ª, 3.ª, 4.ª, 5.ª, 6.ª, 7.ª, 8.ª, 9.ª.

Y se anuncia al público á fin de que las personas á quienes pertenezcan los billetes premiados, se presenten con ellos en la secretaria de esta junta. Palma 24 de diciembre de 1854.—Miguel Garau, secretario.

A los que de otras harinas Están sufriendo escaseces. Siendo objeto del debate Que se explique un gabioete, Que, por no explicarse en Julio, Hoy ni aun explicarse puede, Cada discurso es un puff En que el orador propende Con la modestia posible A presentarse hecho un héroe.. Y llueven proposiciones, Como las preguntas llueven; Unos sueñan en grandezas, Otros sueñan pequenecees: Y en aquel galimatias, Que un pandemonium parece, Se despabila el desórden, Y el bien público se duerme..... Si esta ratonera música, Caro lector, no te ofende, Música tendrás, repito, Porque la cosa promete.

(Idem).

CONSTERNACION. Dice un diario: De resultas de las atrevidas frases que pronunció dias pasados en su discurso el señor don Pablo Avecilla, manifestando que todos los diputados cuando entraban en el Congreso se dejaban la cabeza á la puerta, muchas familias de diputados han escrito cartas llenas de sobresalto, suplicándoles en nombre de las mas caras afecciones, digan si asistieron aquel dia á la sesion, pues se figuraban ver en su pánico terror las cabezas de los infelices representantes de la nacion adornando á manera de colgajos la puerta del Congreso. Nos han dicho que muchos señores diputados han contestado al instante, diciendo que aun llevan la cabeza puesta en su correspondiente lugar, y que el mismo señor don Pablo Avecilla, autor de esta escéntrica metáfora, la pasea por las calles y plazas de la corte y aun entra con ella en el Congreso á pesar de haber dicho que la dejaban á la puerta. Celebramos que haya tenido tan feliz resultado esta peligrosa cuestion de cabezas.

INOCENTES. No comprendemos como los israelitas de Alemania pretenden se les permita establecerse en la patria de Pelayo. O la noticia no es cierta, ó por allá no tienen la menor de nuestros usos, trampas y costumbres. Hay aqui Titos que se tragarian á Jerusalem, cuanto mas á un puñado de israelitas, que no conocen el terreno que pisan. Que se lo pregunten á los judios de España. Aqui ya nadie presta: los buenos amigos por las circunstancias, y los usureros porque saben que cualquier cristiano de estos tiempos se dejaría prender, encausar, encerrar en un calabozo, pasar por las armas, antes que pagar; y muchos lo hacen por no dejar de deber, tanta es la fuerza de la costumbre.

Asi algunos andan tan regocijados estos dias, esperando la resolucion favorable del gobierno. «Ya son nuestros,» exclaman, y no falta quien esté haciendo los preparativos necesarios para salir á recibirlos como si se tratase de los reyes magos.

¡Ojalá esta gacetilla se leyese en Alemania, ó el Dios de Israel tocase en el corazon á los que crucificaron á Jesus Nazarenol!

IGUALDAD. Un caballero que se habia amostazado porque un amigo suyo no le saludaba, encontróle un dia en el teatro y le detuvo diciéndole:

—Escucha, quiero hacerte una pregunta. —Dí, hombre, ¿qué quieres? —¿Qué motivos te he dado para que no me saludes cuando te encuentro? —Yo te diré, respondió el otro; ya sabes que yo soy amigo de dar á cada cual lo suyo; de consiguiente, la ley declara iguales á todos los españoles, y bajo este concepto, saludando á uno tengo que saludar á los demas, so pena de desigualarlos: ya ves que con esto debiera estar haciendo saludos á todo el mundo, y al último no pudiera mover la cabeza. Para no verme en este caso, he creido oportuno no saludar absolutamente á nadie; así trato con igualdad á todos. Satisfecho el otro se retiró, convencido de las razones de su amigo.

telectual del soldado ingles, el gobierno ha pensado en alojarlo. Al efecto se han embarcado en el Cumberland una porcion de cascas de madera con sus jardines, teatro, hipódromo, y para complemento, compañías de ópera, baile y verso. Ea: ya tenemos al molettudo hijo de Albion bien comido, bien vestido y bien divertido. Pero dice el Gobierno: —¡Diablo! ¡Yo no he enviado mis soldados á Crimea para que estén mirando á Sebastopol meses enteros! Es preciso hacer algo mas. Y cátaate aqui que (siempre la prevision inglesa) manda numerosos refuerzos para que, levantando el sitio de Sebastopol, se dirija el ejército á Perékof, y cortando el istmo quede Menschikoff cogido en la ratonera. ¡Qué talento militar tienen los ingleses!

Dejaron aquel punto abierto con el objeto de que entraran en Crimea todos los rusos posibles, para cogerlos despues en una redada. Cuantos mas rusos haya en Crimea, menos hay en Rusia.

Es un axioma á lo Raglan: axioma militar que pasará á la posteridad. Tal es el estado de los asuntos de Oriente, reverendo Padre. Por mas vueltas que dé el pobre Menschikoff, no podrá resistir á un ejército con gorro de dormir, té y amas de gobierno.

Y ya verá su paternidad, como cogen al príncipe, á Sebastopol y á la Crimea, y los llevan á la exposicion del mes de mayo en Paris. Mi parienta y niños siguen bien, y saludan á su paternidad.

TITATOFF el tártaro de la grulla. (Padre Cobos).

MÚSICA Y BAILE.

Si estás, lector, por la música De políticos rabeles, Música tendrás y larga, Porque la cosa promete. Aplica sino el oido Hacia las Constituyentes, Y que me aspen, si percibes Algo mas que un sonneto. Como el concierto es su flaco, Y la música es su fuerte, Ellas tocan, mientras bailan Los pobres contribuyentes. Para que bailen de gusto Ya que lo hacen tantas veces, Movidos por el resorto De multiplicados récipés, Se les tocó una sultats El dia dos de diciembre, Suprimiendo los consumos, En broma no mas, se entiende. Y alli fué Troya, ¡aramba!— —Broma y todo, ¡que si quieres! A poco la supresion Suprime á los suprimentes. El buen Sancho quiso irse; El morrion que no se fuese; Los músicos meditaron, Y la sultats quedó en ciernes. — Dando á la Soberania Nuevo giro otros intérpretes, Porque al fin no es soberana La Soberania siempre, Intentaron unos pocos Salir procesionalmente, Pidiendo por esas calles Otra sultats ú otras veinte. Y aqui lo quiero escopeta. O fusil, (lo mismo tiene;) Este dice H que H, El otro R que R. Alborótase el cotarra. Tiemblan las medrosas gentes, Hasta que, hablando la fuerza, Es la razon la que vence. Aquietadas las pasiones, Los beligerantes vuelven A parodiar las costumbres De la hacendosa Penélope. Tarabillas de molino De tan peregrina especie, Que, rayando en lo increíble, Con aguas pasadas muelen, Aprovechan las de Julio Para moler, al presente,